

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System di Pasar Sukatani

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 17, 2024 - 12:30



AIPDA KOSWANDI AMD / BHABINKAMTIBMAS SUKATANI  
-6°48'50", 106°41'41", 617,4m, 59°  
17/01/2024 08:35:36

*Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System di Pasar Sukatani*

Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 17 Januari 2024. Kegiatan ini berlangsung di Pasar Sukatani, Kp. Cijoglo Rt 03/06, Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08:00 WIB hingga selesai.

Aipda Koswandi, A.Md, yang menjadi pelaksana kegiatan, menjalankan tugasnya dengan sambang kepada para pedagang dan petugas pengaman di Pasar Mingguan Sukatani. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kamtibmas sebagai berikut:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Pasar:** Para petugas pengamanan pasar dan pedagang diminta untuk memelihara keamanan, ketertiban, dan kebersihan pasar guna menciptakan lingkungan pasar yang kondusif.
2. **Sosialisasi Operasi Mantap Brata 2023-2024:** Bhabinkamtibmas menyampaikan informasi terkait Operasi Mantap Brata 2023-2024 dalam rangka menghadapi Pemilu 2024, dengan harapan agar seluruh elemen masyarakat dapat berpartisipasi dalam menjaga keamanan selama proses pemilihan.
3. **Kerjasama dalam Mengatasi Gangguan Kamtibmas:** Apabila terjadi gangguan keamanan dan ketertiban di pasar, baik dari segi keamanan maupun kerusuhan sosial, Bhabinkamtibmas mengajak para pedagang dan petugas pengamanan pasar untuk segera menginformasikannya kepada pihak kepolisian guna penanganan yang cepat dan efektif.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Door to Door System ini, diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat, terutama para pelaku usaha di pasar, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitarnya.